

●とよしつだより●

選書ツアー 参加者募集!

～皆さんで図書室の本を選びませんか～

八峰町図書室では、町民の方から図書室で購入する本を選んでもらう「選書ツアー」を開催します。秋田市の図書館見学なども予定しておりますので、興味のある方は是非ご参加ください!

【日時】平成25年1月20日(日)
 【人数】先着20名(バスで移動します)
 【日程】9時出発(ファガス～役場～峰栄館)
 ～秋田市国際教養大学図書館見学
 ～大学内カフェテラスで昼食
 ～加賀谷書店にて本選び・購入
 ～16時 八峰町着予定
 【申込】電話・FAX・メールで受け付けます。
 (締切日:1月7日 月曜日)
 ファガス図書室 TEL:77-2816
 (平日8:30～17:15) FAX:77-3230
 MAIL:fagus8@shirakami.or.jp

閉校小学校の本のリサイクルについて

～ポンポコ山パークセンターで配布します～

閉校した小学校の図書室にあった本のリサイクル(無料配布)を、11月3日～11日にファガスを会場に行いました。約560の方々に3700冊の本を持って行っていただきました。ご利用いただきまして、誠にありがとうございます。

まだ、2300冊残っています。ポンポコ山パークセンター内で配布いたしますので、ぜひご利用ください。

本の寄贈をお願いします! ～眠っている本はありませんか?～

年末の大掃除・断捨離の際に出た不要な本、捨てる前にリサイクルしませんか? 八峰町図書室は、下記のリサイクル活動の窓口になっています。おうちで眠っている本を、必要としている人達に役立ててください!

**■「スギッチリサイクル文庫」へ
絵本を寄贈してください!**

秋田県民読書推進班では、不要になった絵本や図鑑を、必要としている施設(幼稚園・保育所等)に配布・再利用する「スギッチリサイクル文庫」事業を行っています。

<http://www.pref.akita.lg.jp/> 美の国秋田ねっと

**■秋田県立図書館
「あつめています!秋田の本」**

秋田県立図書館では、秋田県に関する本・チラシ・ポスター・DVDなどを保存しています。

<http://www.apl.pref.akita.jp/index.html>
 秋田県立図書館HP>お知らせ

【寄贈方法】

ファガス図書室か峰栄館図書室にご持参ください。冊数が多くて運べない・持っている本が該当するかわからない等ありましたら、担当までご連絡ください。

【連絡先】ファガス図書室 TEL:77-2816 (平日8:30～17:15)
 MAIL:fagus8@shirakami.or.jp

**■八峰町(旧峰浜村・旧八森町)に
関係する資料を集めています!**

八峰町図書室では、八峰町に関する資料(本・パンフレット・ポスター・CD等々...)を集めています。昔の広報やお知らせ版、お店のパンフレットなど、八峰町に関する資料をお持ちの方は、是非ご寄贈ください!

現在、特に寄贈を必要としているのは、「八森町史(本編)」「峰浜村史」です。



11月23日、親子ふれあい事業が行われ、11組24名の親子が参加しました。この事業は青少年健全育成運動の一環で、親子の絆を深めることを目的に、青少年育成八峰町民会議(三浦栄悦会長)が主催で毎年開催されているものです。

今年は尾去沢鉱山跡地で坑道を見学したほか、鉱石を使った万華鏡づくりに挑戦しました。また、道の駅「かづの」では南部せんべい焼きを体験し、焼きたてのせんべいを美味しく味わっていただきました。



掘り進んだ坑道を見学

親子ふれあい事業
尾去沢鉱山跡地等を見学

生涯学習だより
はっぼう

第80号

編集
八峰町教育委員会
生涯学習課
山本郡八峰町峰浜田中
字野田沢20-1
TEL 0185-76-2323
FAX 0185-76-2387

第6回町民バレーボール大会
熱戦が展開されました

11月11日、第6回八峰町民バレーボール大会が八森中学校体育館で開催されました。

大会には7チームが参加。どの試合も熱いラリーが展開され、会場からもたくさんの歓声が聞かれました。

決勝戦では、茂浦チームと岩館連合チームの対戦となり、見事茂浦チームが3年連続の優勝を飾りました。

結果
 優勝 茂浦チーム
 準優勝 岩館連合チーム
 3位 立石チーム
 最優秀選手 山本 実(茂浦)
 優秀選手 須藤修平(岩館連合)
 工藤 優(立石)



熱いラリーを展開

たくさん笑って心も元気に!
ことぶき大学健康講話・芸能発表会



家族や地域の絆をユーモアたっぷりに演じた

11月17日、旧岩子小学校で、八峰町ことぶき大学の健康講話と芸能発表会が開催され約30人の学生が参加しました。

午前の健康講話では、劇団シアター!ル・フォコンブル(劇団蒼い鷹)(秋田市)による演劇を鑑賞。自殺予防をテーマに家族の会話を通して、家族や地域が協力し合うことや、たくさん笑うことの大切さを寸劇で演じていました。

午後の芸能発表会では、国際教養大学の留学生も参加し、自慢の歌や踊りを披露し合いながら、交流を深めました。

視察研修や運動会、体験入学などの事業を行ってきた今年度のことぶき大学も、3月の閉講式を残すばかりとなりました。



気分は南国フラダンス



留学生も踊った「知恵子よされ」